
 

第２４４回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和６年１２月２４日（火）１５時１５分～１５時５０分 

場  所 甲府キャンパス大学本部棟第１会議室 

 

出 席 者 

（評議員）黒澤・奥田・茅・片田・市川・木内・小林 各理事 

服部・小泉・中山・岸上 各学域長、幸田附属図書館長 

高橋・田中・郷・武井・大山・石平・川村 各教授 

（列席者）長谷川・井上・小谷 各学長補佐、小俣・數野 各監事 

志村・土屋・深澤・種田・壬生・雨宮・望月・石原 各部長 

永倉・植村・齊藤・岩元・大坂・笹原・大森・千野 各課長 

 

会議に先立ち、本日の議長は本学教育研究評議会細則第５条第３項により、黒澤理事が行う旨説

明があった。 

 

議事要録確認 

 第 243 回教育研究評議会（R6.11.26 開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 学部卒業生及び大学院修了生を対象とした追跡調査結果について 

  奥田理事から、資料１により、卒業・修了後、一定期間を経過した卒業生・修了生の現況や

教育の成果を把握・検証することを目的として、令和２年度の卒業・修了生を対象に実施した

標記追跡調査の結果について報告があった。 

  

２ 令和７年度特別選抜（学校推薦型選抜及び総合型選抜）志願状況について 

  奥田理事から、資料２により、標記志願状況についての報告があった。 

併せて、1 月に実施される大学入学共通テストに係る入構制限等について協力依頼があっ

た。 

 

３ 学生の懲戒について 

   奥田理事から、資料３により、正常な授業の実施を複数回妨害した学生に対し、当該学部教

授会、全学学生委員会において審議し、懲戒処分を行ったことについて報告があった。 

 

４ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会の実施結果等について 

  黒澤理事から、資料４により、各学域の喫緊の課題等に対し、執行部と各学域が共通理解を

持って取り組むために行った標記意見交換会の結果や今後の対応等について報告があった。 

 

５ ステークホルダーミーティングの実施結果等について 

  奥田理事から、資料５により、本学の内部質保証の確保を目的とし、「中期目標大綱」や「学 

長ビジョン」に対応していくために行った標記ミーティングの実施結果等について報告が 

あった。 

 

 

 



 

６ 教員の採用（昇任）報告について 

  片田理事から、資料６により、教員の採用（６名）及び昇任（１名）を行ったことについて

報告があった。 

 

７ 令和６年度 上半期電気・ガス使用量及び使用金額について 

  市川理事から、資料７により、標記使用量及び使用金額について報告があった。 

 

 

審議事項 

１ 令和 7年度 山梨大学・読売新聞社共催連続市民講座（案）について 

奥田理事から、資料８により、本学教員が取組んでいる様々な研究を地域社会に広く伝える

ため、読売新聞甲府支局と共催して実施している標記講座について、令和７年度の実施要項及

び講演者について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

２ 全学共通教育センターの設置（案）について  

   黒澤理事から、資料９により、来年度から実施する全学共通教育改革に伴い、新しい全学共

通教育の企画等を行うため、標記センターを設置する旨、及び設置に伴い関係規則を一部改正

することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 教育研究組織設置規程の一部改正（案）について  

   黒澤理事から、資料 10 により、新たな研究分野の開拓や社会的課題の解決に向け、教育研

究組織の整備（小規模な組織（ユニット）の設置等）を機動的・柔軟に行えるよう標記規程を

一部改正することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 公益通報者保護等に関する規程の一部改正（案）について 

  片田理事から、資料 11 により、公益通報者保護法が改正されたことを踏まえ、標記規程を

一部改正することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５ 大学管理スペースの使用許可（案）について 

   市川理事から、資料 12 により、標記使用許可（３件）について説明があり、審議の結果、

これを承認した。 

 

 

その他 

 ・片田理事から、1月の教育研究評議会開催予定日を 28 日（火）から 27日（月）に変更し 

たことについて説明があった。 

 

 

※ 次回は、令和７年１月 27 日（月）15 時 00 分から開催することを確認した。 

 


